
Réunion du Conseil d’Administration de FROG 

08/03/2023 – visioconférence Teams 

Présents : Pierre Faure, Amélie Cavelan, Jérémy Jacob, Sarah Coffinet, Isabelle Kowalewski, Arnaud 

Huguet 

Absents : Emilie Jardé, Claude Le Milbeau, Armelle Riboulleau, Mohammed Boussafir, Laurent 

Grasset 

Ordre du jour : 

    - Bilan sur le sondage réalisé en début d'année pour les adhérents et les sympathisants  

    - Budget - banque - cotisation association  

    - Colloque FROG Paris 2024  

    - Points divers 

 

• Retour sur le sondage : 

Les personnes ayant répondu sont surtout des adhérents de longue date, permanent chercheurs ou 

enseignants-chercheurs. Ils et elles sont globalement satisfaits de l’adhésion, mais pointent de petites 

difficultés liées aux adhésions et à son suivi. Les personnes mettent en avant la collaboration, le réseau, 

etc… comme raison première de leur adhésion à l’association. Une majorité est prête à s’investir pour 

la communauté autour de la communication et du partage des connaissances. Ils et elles sont 

globalement satisfaits de l’animation actuelle mais certains trouvent que les liens et frontières entre 

FROG / RESMO / GEOF ne sont pas toujours clairs. Il ressort également du sondage des 

propositions/demandes de faire des ateliers, webinaires, …, et de multiplier les échanges entre les 

réunions FROG. Sur ces dernières, les répondants sont satisfaits de leur fréquence et de leur durée 

(certains souhaiteraient ½ journée supplémentaire).  

Suite à ce résumé le CA a discuté de suggestions d’améliorations possibles :  

> la mise en place d’HelloAsso (faite en début d’année) va simplifier l’adhésion et le suivi des 

adhérents. Un mail de relance est automatiquement envoyé à chaque adhérent(e) pour ré-adhérer. 

HelloAsso envoie également un mail de bilan des adhésions à l’association. 

> il est proposé de publier un article sur le site pour expliquer les liens entre FROG / RESMO / GEOF. 

> il est proposé d’ajouter des tables rondes pendant FROG. 

> il faut améliorer notre communication, notamment des événements des réseaux partenaires 

(RESMO, SFIS, GEOF). 

> le CA discute ensuite d’options pour ajouter des événements en ligne, type webinaires, notamment 

pour les années sans FROG. 2 idées principales ressortent : 

1) en amont de l’IMOG, proposer un wébinaire où les étudiants participant à l’IMOG pourraient 

présenter et répéter leur oral (et leur poster ?) à la communauté FROG. 

2) développer une série de cours sur la géochimie organique sous forme de wébinaires par les 

chercheurs de l’asso sur leurs sujets d’expertises. Ces cours seraient enregistrés et permettraient de 

créer des ressources pédagogiques pour l’enseignement de la géochimie organique. Il faudra 



réfléchir à la temporalité de ces webinaires pour ne pas multiplier les sollicitations et ne pas rentrer 

en conflit avec d’autres événements déjà organisés par REGEF, RESMO, SFIS, etc…  

 

• Discussion FROG 2024 :  

Pas de nouveautés depuis la dernière réunion du CA. 

 

• Discussion IMOG :  

-La moitié du board de l’EAOG va être renouvelé. Il va y avoir un appel à candidature. 

-Arnaud va demander à Vincent un retour sur la question d’une potentielle activité FROG pendant 

l’IMOG. Le centre loué pour l’IMOG fait tout payer donc on n’aura surement pas de stand gratuit.  

-On partirait plutôt sur un apéritif en privatisant un lieu pour une soirée FROG par exemple.  

 

• Point banque : 

Plusieurs documents ont été envoyés fin janvier à la banque pour : 

> Supprimer Pierre Adam et Nicolas Chevalier comme mandataires de FROGs, 

> Changer l'adresse de correspondance (Strasbourg -> Orléans) 

> Supprimer la carte bleue de Pierre Adam et créer une carte au nom de Claude Le Milbeau. 

Nous attendons un retour de la banque à nos démarches.  

Concernant les comptes, il y a eu 28.32€ d'intérêts pour le livret A, 444 € de cotisations/régularisation 

et 650.5€ de reliquats de Frog 5, ce qui fait 1122.82€ de recettes. Concernant les dépenses, il a fallu 

payer l'auberge de jeunesse (823.64€) et le restant des repas (797.5€) ainsi que 114.12€ de dépenses, 

ce qui fait un total de 1735.26€ de dépenses. Au final, entre le 1/07/22 et le 28/02/23, nous avons un 

déficit de 612.44€. 3000€ ont été transférés du compte courant vers le livret A.  

L'association a en banque : 7907.12 € (au 01/07, il y avait 8519.56€) qui se répartissent de la manière 

suivante 2731.25€ sur le compte CCP, 5087.87€ sur le livret A et 88€ d’adhésions chez Hello Asso qui 

sont en cours de transfert vers le compte CCP. 

 

Le Président :         La Secrétaire : 

Pierre Faure-Catteloin        Sarah Coffinet 

 

 


